
Protokoll

 Generalversammlung Uniun Culturala Ladir vom 01.06.2015

Begrüssung: Der Präsident Sigi Andreoli begrüsst die Anwesenden zur Versammlung.

1. Augustfeier / Zelt: Der 24. Juni wird fixiert, um das Festzelt aufzubauen, da Bruno
und Sabrina Cadruvi gerne ihr Hochzeitsapero im Festzelt halten würden. Nach
einstimmigen Entscheid wird dem Ehepaar nur der halbe Betrag der 400.- Chf
verrechnet, da es kein Mehraufwand für das Aufbauen des Festzeltes gibt / das Zelt
bis zur Augustfeier stehen bleiben kann..
Ausserdem wird der 30. Juli fixiert um das kleine Zelt aufzustellen sowie der 3.
August, um die beiden Zelte wieder abzubauen.

Christbaum Plausch: Peter Kiseleff bietet sich wieder an, die Christbäume für den
Christbaummarkt zu organisieren. Ausserdem bieten Sigi und Pia an, das Apero vom
22. Dezember zu organisieren.

Blumen: Sigi kümmert sich (in Absprache mit der Gemeinde Ilanz/Glion) um das
Beschaffen von neuen Blumentrögen, welche Ausgewechselt werden müssen. Die
Bewässerung wird weiterhin von Maya Camenisch und Wanda Camenisch
durchführt.

Varia: Einige Ideen werden ausgetauscht bezüglich einer Alpmesse nächstes Jahr.
Claudio Camenisch bringt die Idee ein, alte Aufnahmen von Ladir für das Apero vom
22. Dezember abzuspielen.

Ladir, im Juni 2015
Der Aktuar: Ursin Camenisch


